

PRIVAS | AUTOUR DE PRIVAS

SAINT-VINCENT-DE-BARRÈS

Une quarantaine de promeneurs pour découvrir le Barrès



L'association pour la sauvegarde du Barrès proposait une visite commentée du massif dimanche matin.

C'était un soulagement, dimanche matin, pour les organisateurs de la balade commentée du Barrès. Une quarantaine de personnes avec parmi eux des enfants pouvaient enfin profiter du soleil tout en découvrant le massif. Ils venaient principalement de Meysse, Saint-Lager-Bressac, Saint-Bauzile, Cruas et Saint-Vincent-de-Barrès.

Le site n'avait pas été choisi au hasard par l'association car il permettait de sensibiliser les participants aux richesses du lieu, faune, flore et paysages que leur faisait découvrir Alain Palmier, un bénévole, habitué du parcours. Lors du pique-nique partagé sur les hauteurs de Cruas ils ont bien sûr évoqué la menace d'implantation d'éoliennes contre lesquelles ils s'élèvent.